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文責 校長 荒武 譲

あいさつ運動
門川小学校では、「親子であいさつ登校」を

はじめとして、あいさつに力を入れて取り組ん
でいます。コロナ禍の３年間、子ども達の行動
にも様々な制限が伴い、自分の思いや考えを上
手に表現（話す）ことを苦手とする児童も増え
てきたように感じております。
あいさつについても同じようなことが言えま

す。マスク生活が続いたことからかもしれませ
んが、自分から進んで、相手よりも先にあいさ
つができる児童が、少なくなってきているよう
に感じます。
学校では、運営集会と生活委員会で、朝のあ

いさつ運動に取り組んでいることから、今年は、
少しでも手助けとなればと思い、PTAにお願いして、あいさつ運動のタスキを作っ
てもらいました。本当にありがとうございました。

第１回学校運営協議会
６月２２日（木）に第１回学校運営協議会が開催されました。令和４年度末に、
令和５年度～令和７年度の年次計画を作成しました。
門川小学校のテーマは、「①防災教育(危険回避能力の育成)」「②あいさつ(コミュ

ニケーション力の育成)」の２つです。それをもとに、第１回目の会は、「地域に対
して、学校運営協議会委員として何ができるか。」について協議を行いました。
防災教育では、「学校が実施する地震一斉避難訓練の計画を、話し合う段階から参

加する。」「家庭で防災会議」を実施するように呼びかけていくなどが挙がりました。
あいさつは、「日頃から、保護者(大人)があいさつする姿を子どもに見せるように

呼びかける。」「回覧板を渡すときに、渡す家にそれを置いておくのではなく、でき
るだけ手渡しで渡すように呼びかけていく。」などが挙がりました。
「親子であいさつ登校」の取組は、県内でも門川小学校だけの取組だと思います。
子どもは地域の宝です。
「ふるさとを愛し、地域と関わりながら自らの人生を切り拓く子ども」の育成が

最終目標です。

本年度の学校運営協議会委員の皆様です。

◎ 岩田 千種 様（社会福祉協議会） ○ 本田 貴規 様（PTA会長） 松村 博澄 様（高齢者クラブ））

浜本 和樹 様（上納屋区長） 菊地 廣美 様（民生委員児童委員） 黒木 将人 様（企業 水永水産）

松本 和志 様（元PTA会長） 米良 路朗 様（スポーツ少年団） 奈須 直美 様（栄ヶ丘幼稚園）

金丸 美代 様（地域学校協働本部員） 髙橋 美穂 様（地域学校協働活動推進委員）

◎ 会長 ○ 副会長
よろしくお願いいたします。



門川小学校 ７月学校便り②

○ ８月 １日（火）…登校日
○ ８月２５日（金）…２学期始業の日（給食なし）

○ ９月 １日（金）…引き渡し訓練（予定） ○ 9月28日（木）～29日（金）
○ ９月 ４日（月）…集金日、読み聞かせ（下） ☆6年生修学旅行
○ ９月１４日（木）…ノーメディア読書デイ
○ ９月19日（火）…運動会結団式
○ ９月22日（金）…オープンスクール

☆カンムリウミスズメの学習～４年生～
４年生は、総合

的な学習の時間で、
環境学習をしてい
ます。その中で、
カンムリウミスズ
メについて調べて
います。６月２８
日(水)は、教育委員
会の甲斐様をお招
きして、４年生に
向けてご講話を各

学級でしていただきました。
カンムリウミスズメは、門川町を代表する鳥で、一生のうちのほとんどを海の上

で過ごし、陸上に上がるのは、繁殖期のわずかな期間だけです。
児童は、講師の話を聞いたり、スライドや動画を見たりしながら、大事だと思っ

たところは一所懸命にメモをしたり、質問をしたりしていました。今後の学習の深

☆俳句の学習 ～５年生～
５年生の国語で「俳句をつくろう」という学習があり
ますが、毎年、この学習に合わせて、「門川俳句会」の
皆様からの授業支援をいただいております。
今年度も、６月３０日（金）に３名の方を講師にお招

きして、５年生の俳句作りのお手伝いをいただきました。
とても楽しい時間となりました。
俳句会の皆様、ありがとうございました。

☆魚の学習～３年生～
「門川のおさかなコレクションシート」を寄贈
してくださった宮崎大学農学部海洋生物環境学
科の村瀬准教授と学生さんが、７月３日(月)に
来校され、門川に魚が集まる秘密について、第
３学年児童に向けて講義をしてくださいまいた。
日本で見付かっている魚の種類は約４６００

種ですが、東京湾では約７００種、北海道では
約８００種で、門川町は、なんと驚くことに約
８１５種だそうです。児童もびっくりしていま
した。あらためて、門川町を誇りに思えた時間
となったのではないでしょうか。


